

ふれあい日吉台

令和7年7月1日（火）発行

気温が30度近くになる日が増え、いよいよ本格的な夏の到来です。高い気温、強い陽射しの中での活動は熱中症の危険があります。水泳学習がはじまり子どもたちはプールに入ることととても楽しみにしています。しかし、水の中とはいえ、屋外での活動は危険を伴います。学校では子どもたちの命を守るため、暑さ指数を1時間毎に計測し、慎重に状況を判断しています。また、子どもたちの表情を確認し、こまめな水分補給と休憩を挟みながら活動してまいります。ご家庭でも生活リズムが崩れないよう引き続き体調管理のご協力をお願いいたします。

★授業参観の様子★

6月11日（水）、12日（木）に実施した授業参観にたくさんの保護者の方にご参観頂けましたことを心より感謝申し上げます。日頃から子どもたちが学習に励んでいる姿をご覧いただけましたでしょうか。これからも子どもたちの学力向上、自ら学ぶ姿を目指して取り組んでまいります。

次回の授業参観は2月に予定しております。またのご参加をお待ちしております。



★宿泊体験学習を終えて★

5年生は、6月18日、19日に鴨川青少年自然の家へ宿泊体験学習に行ってきました。初日は鴨川漁港へ移動し、カッター体験をしました。静かな波と心地よい風が吹く中での活動は、現地の方も「今日は絶好のカッター日和ですよ」と笑顔で話されるほど、最高のコンディションで体験することができました。夜はキャンドルファイヤーを行い、火の神から分け与えられたキャンドルの炎を一人一人が灯し、友達との団結、かたい絆を結んでいくことを誓いました。2日目の飯ごう炊飯ではカレー作りを行い、自分たちで作ったカレーを堪能しました。

